

· NOTA DE PRENSA · TROFEO REPSOL·

El Trofeo Repsol pone en juego este año el Campeonato de España de Sportboat

- · La clásica Regata de Primavera del Monte Real Club de Yates cumple este año su cuadragésimo quinta edición siendo una vez más Trofeo Repsol e incluyendo como novedad una de las citas del Campeonato de España de Sportboat
- · Las pruebas, que consistirán dos recorridos costeros por las Rías Baixas y dos trapecios o dos bastones en un campo situado en el entorno de las islas Cíes se celebrarán los días 29 y 30 de abril y el festivo del primero de mayo
- · A falta de varios días para que se cierre el plazo de inscripción ya hay más de 50 barcos inscritos para participar en una prueba que se prevé reúna a más de 300 regatistas de diferentes clubes del noroeste peninsular
- · Las embarcaciones del Monte Real que trabajen de apoyo para esta regata se surtirán de un nuevo carburante creado por Repsol, un combustible renovable con cero emisiones netas producido a partir de residuos

Baiona, 26 de abril de 2023 .- Este miércoles fue presentada oficialmente en Baiona una nueva edición de la clásica Regata de Primavera del Monte Real Club de Yates, que este año cumple su cuadragésimo quinta edición. Es, además, la vigésimo tercera que se celebra como Trofeo Repsol, gracias a la colaboración de compañía energética con el club baionés. Y este año, como novedad, incluye, por delegación de la Real Federación Española de Vela, la celebración de una de las citas del Campeonato de España de Sportboat, la correspondiente a la zona norte.

A falta de varios días para que se cierre el plazo de inscripción, la lista de inscritos muestra claramente el interés de las diferentes flotas del norte de España y Portugal por participar en esta histórica cita, en la que la organización prevé que participen más de 300 regatistas. Ahora mismo ya se ha superado el medio centenar de barcos inscritos y es más que probable que la cifra siga aumentando hasta el fin de semana.

El sábado será el primer día de competición con un recorrido costero que saldrá desde la bahía de Baiona y se prolongará hasta las proximidades de Combarro, donde las tripulaciones harán noche a espera de retornar a Baiona el domingo. Ese recorrido inverso de la jornada dominical, entre Combarro y Baiona, será la segunda prueba puntuable del trofeo, al que únicamente le quedarán por delante las dos pruebas técnicas previstas para la jornada del lunes. El festivo del primero de mayo las diferentes flotas (ORC, J80, Fígaros) se verán las caras en el fondeadero de las islas Cíes. Allí, frente al majestuoso archipiélago, el comité de regata dará a los equipos dos opciones más para puntuar en la clasificación, con dos pruebas que podrían ser, dependiendo de las condiciones meteorológicas, o bien del tipo trapecio o bastones.

Si se cumplen las previsiones de la organización y la meteorología ofrece buenas condiciones, todas las pruebas darán comienzo al filo del mediodía y acabarán a lo largo de la tarde, con una degustación y tiempo de ocio para los regatistas el sábado en la Marina de Combarro y el domingo y el lunes en el Monte Real Club de Yates, donde el último día también se celebrará la entrega de premios a los ganadores de esta edición.



En la edición anterior resultaran ganadores el Magical de Julio Rodríguez (RCN Vigo) el Sagar V de Rolando Andrade (Ro Yacht Club), el Secolite de Javier Rey (MRCYB), el Yess de Rui Ramada (MRCYB), el Alboroto de Javier Aguado (MRCYB) y el Bouvento de Óscar José Comesaña.

En la presentación oficial del evento, celebrada este miércoles en las instalaciones del Monte Real Club de Yates, el vicepresidente del club, Alejandro Retolaza, destacó las más de cuatro décadas que se lleva celebrando la que cualificó como "una de las grandes citas con la vela pesada en Galicia, a la que concurren cada año las mejores tripulaciones". "Una larga travesía - dijo- que hemos recorrido, en su mayor parte, de la mano de un compañero de lujo como es Repsol, con el que compartimos filosofía y objetivos".

Uno de esos objetivos pasa por seguir reduciendo, cada vez más, la huella ambiental de las instalaciones y competiciones del club, y en este sentido, la jefa de Marina y Pesca de Repsol, Inés González Megido, anunció el estreno, en esta regata, de un combustible renovable con cero emisiones netas para las embarcaciones de apoyo. "Para Repsol es un orgullo contribuir un año más en este evento deportivo y hacerlo, además, de esta manera, reduciendo la huella de CO2 gracias a nuestro combustible renovable producido a partir de residuos".

En la presentación de esta nueva edición del Trofeo Repsol también participó el comodoro del club, Ignacio Sánchez Otaegui, quien recordó que todo aquel que desee podrá seguir las dos pruebas iniciales, las costeras del sábado y domingo, a través de Internet, vía móvil, tablet u ordenador, desde la web del Monte Real Club de Yates.

El jefe provincial de Deportes de la Xunta de Galicia, Daniel Benavides, aseguró que el gobierno gallego va a seguir apoyando el deporte de la vela y en especial competiciones como ésta, un evento de cualificó de alto nivel y que será, dijo, todo un éxito.

El diputado de Deportes de la Diputación de Pontevedra, Gorka Gómez, destacó la relevancia de una competición con 45 años de historia y de un club que, según aseguró, es referente nacional para el deporte de la vela. El responsable provincial de deportes agradeció también al Monte Real Club de Yates en nombre de la Diputación la promoción que, con sus iniciativas, hace de las Rías Baixas como destino turístico clave en Galicia.

El encargado de clausurar la rueda de prensa celebrada en el Monte Real Club de Yates fue el alcalde de Baiona, Carlos Gómez, quien deseó todo lo mejor al club en este pistoletazo de salida de la temporada de vela pesada. "Apostar por el Monte Real es apostar por Baiona y por nuestros vecinos, y es por ello por lo que siempre estaremos al lado del club, apoyando todos sus eventos, de los que también se beneficia nuestra villa".

45º REGATA DE PRIMAVERA · TROFEO REPSOL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE SPORTBOAT

Sábado 29 de abril · 12:00 Recorrido costero Baiona – Combarro

Domingo 30 de abril · 12:00 Recorrido costero Combarro – Baiona

Lunes 1 de mayo · 12:00 Trapecios o bastones / 18:30 Entrega de premios